



Rotary 第2760地区
犬山ロータリークラブ

■会 長：日比野 万喜男
■幹 事：稲垣 圭次
■会報委員長：梅田 佳和

事務所／〒484-0081 犬山市大字犬山字西畑 22-5
電 話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
U R L／http://www.inuyama-rc.org/ e-mail／info@inuyama-rc.org
例会会場／〒484-0082 犬山市大字犬山字北古券 107-1 名鉄犬山ホテル
電 話／0568-61-2211 毎週火曜日／12：30～13：30

第2756回 例 会 (H 3 0 . 9 . 2 5 火 雨/曇り ☔)

点 鐘 日比野 万喜男会長

R . S それでこそロータリー 四つのテスト

ビジター ☆ボーイスカウト犬山第7団 団委員長 佐々由高様
☆ガールスカウト愛知県第82団 リーダー 服部起代子様
☆犬山市スポーツ少年団 本部長 横井耕市様
☆扶桑町スポーツ少年団 本部長 加藤逸夫様

幹事報告 稲垣 圭次幹事

1) 下記クラブは例会変更です

クラブ名	例会日 (曜)	場所 (変更理由)
名古屋丸の内	10月4日(木)	(秋の家族会 =歌舞伎鑑賞=)

出席報告 (田中茂生委員長)

出席率 86.27%

会員 54名 出席 44名 欠席 10名

欠席者 加藤浩一君 松平實胤君 小川保利君
宇佐美芳樹君 山本幸夫君

前例会の修正(9/18分)

加藤浩一君(9/12 第3回ボリアス/VTT委員会)宇佐美芳樹君(9/13eCLUBONE)山本幸夫君(9/21eCLUBONE)

以上 89.58%を 95.83%に修正

前々例会の修正(9/11分)

松平實胤君(9/20 名古屋大須 RC)小田漢己君(9/24 eCLUBONE)山本幸夫君(9/21eCLUBONE)

以上 93.48%を 100%に修正

祝 福 (安田一生副委員長)

おめでとうございます!!

会員誕生日 安達 英昭君 9月30日
在籍29年 井川 光雄君 9月26日
在籍22年 吉田 洋君 10月1日

御夫人誕生日

日比野良太郎君夫人 澄代様 9月26日(結婚記念日 3/19)

ニコボックス (小川保利委員長)

日比野万喜男君 ボーイスカウト犬山第7団 団委員長 佐々由高様、ガールスカウト愛知県第82団リーダー 服部起代子様、犬山スポーツ少年団本部長 横井耕市様、扶桑町スポーツ少年団本部長 加藤逸夫様、ご来訪いただきましてありがとうございます。本日はよろしく申し上げます。

(同文にて) 小川嘉吉君 稲垣圭次君 鈴木一成君 原 正男君 横井さん、先日は大変お世話になりました!加藤さん、今度又お世話になります!佐々さん、服部さん、ようこそおいで頂きました!

松平實胤君 観月会にご後援戴きありがとうございます。おかげさまで月も顔を出してきて、盛大に雅で幽玄の世界が再現出きました。

井川光雄君 在籍29年を喜んで!

田中進一郎君 在籍27年を喜んで!

吉田 洋君 在籍22年を喜んで!

安達英昭君 ボーイスカウト・ガールスカウト・犬山スポーツ少年団・扶桑町スポーツ少年団の皆様をお迎えできたことを喜んで!

(同文にて) 福富孝弘君 埴田惣一君 日比野良太郎君 石田銃一君 板津英基君 加藤浩一君 河田敏和君 近藤斉宏君 近藤俊也君 真野健二君 松平實胤君 松山基邦君 宮本照剛君 野村憲治君 小田漢己君 小川宏嗣君 小川誠君 小川征一君 小川保利君 岡田雅隆君 奥村正幸君 朱宮新治君 祖父江寿男君 高橋秀治君 田中茂生君 田中進一郎君 塚原義成君 梅田佳和君 山田直廣君 山本幸夫君 山根雄司君 安田一生君 安田新平君 谷津義雄君 吉田洋君



その他委員会報告

◎国際奉仕委員会（福富孝弘委員長）

本日より来週例会にかけて、草屯扶輪社表敬訪問の案内をさせていただきます。今年も青少年奉仕の童子軍受入事業の時には沢山の草屯のメンバー12名に来ていただきましたので、今年は沢山のメンバーで草屯へ訪問したいと思っておりますので、皆さまのご協力よろしくお願いいたします。

行程は11月15日(木)～18日(日)までとなっております、内容は色々楽しいことを盛り込んで計画をしておりますので、皆さまご参加をよろしくお願いいたします。

◎米山記念奨学会委員会（真野健二委員長）

10月から米山月間となります。来週から米山記念奨学会の特別寄付金を集めたいと思っておりますので、皆さまご協力のほどよろしくお願いいたします。犬山クラブは寄付率が非常に高く、これを是非維持したいと思っておりますので、ご協力の方よろしくお願いいたします。

◎次年度幹事（原 正男君）

1点ご報告させていただきます。今年の2月に犬山RC事業として犬山城前の旧体育館跡地に植樹をいたしました。台風で木が1本倒れたそうです。市役所に確認したところ、植える時期があるということで来年の2月頃に植え替えをさせて頂くということです。よろしくお願いいたします。



BS・GS・スポーツ少年団育成資金贈呈式 青少年奉仕委員会(小川 誠委員長)



*** 育成資金贈呈 ***

ご挨拶

◇ボーイスカウト犬山第7団 団委員長

佐々 由高様

只今、ご紹介をいただきましたボーイスカウト犬山第7団の佐々でございます。

日頃は青少年育成にしましてご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本年も犬山ロータリークラブの皆様方のお力添えで、第33回目のボーイ・ガールスカウトの台湾児童受入れを8月21～23日の2泊3日で実施させていただきました、無事終了させて頂きました。

今回の来日でも、台湾児童に日本文化の体験・交流する事を目的に、隊員（児童）21名、指導者2名の計23名を受入れさせて頂きました。

この様な他国の子供達と交流できた事は、子供達にとっては非常に貴重な経験が出来たと思っています。

これに参加した子供達が将来社会人になった時に、この交流がきっと有意義なものになると確信しております。



また、ボーイ・ガールスカウトでのこの交換交流につきましては長きにわたり、犬山ロータリークラブ様のご尽力ご努力により継続をして参りましたが、ここ数年ボーイ・ガールスカウト隊員の減少に伴い参加する隊員も昔ほど多くありません。

特に我が団では、扶桑町も含め毎年小学校・保育園等に募集チラシ配布をお願いしており、隊員を増やすよう色々努力していますが、ロータリークラブの皆様方にも、お口添えをいただければ大変有難いと思えます。

今後も青少年の健全育成に変わらぬご尽力ご支援を頂きます様お願い申し上げます。

簡単ではありますが、挨拶とさせていただきます。

◇ガールスカウト愛知県第51団 リーダー 服部 起代子様



ガールスカウト愛知県第82団ジュニア部門リーダーをさせていただいている服部と申します。日頃はスカウト活動にご理解、ご協力頂きありがとうございます。御座います。

現在犬山市内では、愛知県第51団と82団の2団がそれぞれ活動しております。

82 団は現在、

ブラウニー部門	小学 1 年～3 年	2 人
ジュニア部門	小学 4 年～6 年	6 人
シニア部門	中学生	5 人
レンジャー部門	高校生	4 人

そしてスカウトから成人会員となる 19 歳、20 歳の若い団員 SCAPP4 名が在団し、指導者・団活動をサポートして頂いている運営委員を含め総勢 30 名で活動しております。これは登録人数でありまして保護者の皆様にも活動をご支援して頂いています。

ガールスカウト日本連盟使命は・・・

少女と若い女性が自分自身と他の人々の幸福と平和のために、責任ある市民として自ら考え、行動できる人となるようにする

これを育成目標とし活動しております。

月 2 回の集会を始め、団キャンプ・スキー研修等宿泊を伴ったプログラムでも各部門だけの活動ではなく全部門合同で行い、異年齢での活動を心がけております。その事により自団では年少のスカウトが将来上の部門になりたいと思い、良い結果が出ていると思っております。

8 月の第 33 回台湾草屯童子軍交流事業では 82 団はスカウト 9 名参加し、ホームステイ家庭 3 件が受け入れにご協力して頂きました。

今年は 2 泊 3 日で例年より短い滞在でしたので、ホストファミリーの皆さんからはもう少し長い時間家庭での交流がしたいとのご意見が出ていました。

ロータリークラブ様のご支援によりこのような国際交流をさせて頂き、スカウト活動の良い刺激となり、将来の夢も広がると思います。

簡単ではございますが、ガールスカウト愛知県第 51 団・82 団を代表してお礼の言葉とさせていただきます。本日はありがとうございました。

◇犬山市スポーツ少年団 本部長 横井 耕市様



ただいま紹介がありました犬山市スポーツ少年団本部長の横井耕市です。本日は犬山市スポーツ少年団のために「育成資金」をいただき、誠にありがとうございます。

犬山市スポーツ少年団が犬山市体育協会に加盟し 3 年が経ち、活動も順調になってきました。

現在、スポーツ少年団は野球・バスケットボール・サッカー・バレーボール・ソフトボール・バドミントン・空手・少林寺の 8 部会 28 団、指導者 214 名、小学生 958 名が所属しています。

その中で、昨年度に引き続き犬山空手スポーツ少年団が県大会で優勝あるいは準優勝し「全日本少年少女空手道選手権大会」に 9 名出場しましたが、今年は組合せが悪く、優勝や準優勝者と 3 回戦で当たり、上位入賞は惜しくも逃しました。

このような全国で活躍する選手が出てき始めたのも、体育協会がスポーツスクール事業やジュニアアスリート育成事業など、小中学生を中心とした取り組みに力を入れてきた成果が出始めているのではないかと思います。

また、本年度は犬山市スポーツ少年団に対し、「永年にわたりスポーツ少年団の発展に貢献し、特に顕著な功績のある市町村スポーツ少年団」として日本スポーツ少年団より 10 月 25 日に表彰状が贈呈されます。

このような名誉ある表彰をいただけるのも、犬山ロータリークラブ様のご支援・ご協力のおかげだと思っています。

本日は、本当にありがとうございました。

◇扶桑町スポーツ少年団 本部長 加藤 逸夫様



本日はお招き頂き有り難うございます。現在扶桑町は 5 団体約 120 人程で活動しております。

4～5 年前より 3 分の 1 の人数になっております。これはスポーツの多種目、そして親御さんのスポーツ離れも要因の一つと思われます。

又、スポーツ少年団の指導者の指導力低下、これは少年団の親がコーチ、監督になり、母集団からの信頼、コミュニケーション不足での不協和音も原因と考えられます。スポーツ界全体の不祥事もあり、現場で関われる我々も子供達の目線に立ち、子供・母集団・指導者相互信頼を築き上げ、子供がスポーツをより好きになり、スポーツの楽しさを感じてくれる環境作りに努めてまいります。

ロータリークラブさんからの育成資金を有効活用し、スポーツ少年団の活動に活かしてまいります。本日は本当にありがとうございました。